

Nantes, le 19 juin 2020

Un soutien spécifique à la filière canard

Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire et Lydie Bernard, vice-présidente en charge de l'agriculture, se sont rendues jeudi 18 juin à Soullans en Vendée pour rencontrer les acteurs de la filière "canard" des Pays de la Loire – 1ère région productrice de canards de chair en France.

A l'occasion d'une table-ronde avec les éleveurs, Christelle Morançais a annoncé qu'elle proposerait au vote du prochain conseil régional un soutien spécifique à la filière d'un montant de 1,8 million d'euros.

« Les éleveurs de canards connaissent depuis quelques années des difficultés que la crise sanitaire a encore aggravées. Le soutien de la Région vise à les aider à surmonter la crise et à repartir de l'avant. La filière canard est une filière d'excellence qui a un très bel avenir devant elle » précise Christelle Morançais.

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr – 06 82 80 18 92 6 06 07 03 39 48